

#NORD 07. Februar 2022

Protest für demokratische Haltung und Respekt in Osnabrück

Demokratische Haltung muss nicht laut sein. Sie ist da, wo miteinander gesprochen wird. Keinen Platz haben Hass und Hetze! Deshalb haben sich am Samstag in Osnabrück viele Gruppen zusammengefunden, um sich klar für Demokratie und Toleranz und gegen Hass und Hetze zu positionieren.



An vielen Plätzen sind Menschen zusammengekommen, um Haltung zu zeigen. Wir als EVG leben Gemeinschaft, deshalb war für uns klar, dass wir vor dem Bahnhof in Osnabrück bei unseren Kolleginnen und Kollegen sind, um solidarisch an ihrer Seite zu stehen.

Gerade in unserem Organisationsbereich erleben es die Kolleginnen und Kollegen immer wieder: in Zügen, Bussen und Bahnhöfen werden sie von Maskenverweigerern drangsaliert oder erleben auch sonst Gewalt. Sie werden getreten, geschlagen, bespuckt und manchmal sogar schwer verletzt.

Vierorts werden Polizistinnen und Polizisten bei Kontrollen der pandemieeindämmenden Maßnahmen angegriffen, Politikerinnen und Politiker werden mit dem Tod bedroht und auch Journalist*innen werden attackiert. Impfgegner, Corona-Leugner und Maskenverweigerer radikalisiert sich zunehmend. Eine Entwicklung, die nicht nur Sorge bereitet, sondern klare Kante von den Demokratinnen und Demokraten im Land benötigt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)